

SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento acondiciona un nuevo espacio de formación, ocio y actividades para los jóvenes

Los alumnos de Escaparatismo del Centro de FP Hernández Vera realizarán el proyecto para decorar el nuevo Área Joven

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha destinado un nuevo espacio de reunión y esparcimiento para los jóvenes del municipio, cuyo acondicionamiento y decoración van a realizar los alumnos de la especialidad de Escaparatismo del Centro de FP Hernández Vera, atendiendo a las preferencias y gustos de los usuarios que son los que van a disfrutar muchas horas de su tiempo libre en esta instalación, con una amplia oferta de ocio en las distintas zonas, como son la sala de juegos, zona de ordenadores y conexión a internet, sala de formación y actividades y el Punto de Información Juvenil (PIJ).

El traslado del Área Joven desde la planta baja del Edificio Sociocultural a los locales donde estaba el antiguo Juzgado de Paz en la calle Enrique de Sena para crear el centro juvenil del municipio, permite que se puedan beneficiar los casi 3.000 jóvenes del municipio de un espacio de unos cien metros cuadrados.

Para ello, y con el fin de crear el ambiente idóneo adaptado al colectivo en las distintas estancias, los estudiantes de Escaparatismo han visitado el recinto, con la idea de realizar tres proyectos de decoración interior y de las paredes. Así, han tomado ya los primeros bocetos con medidas que les servirán para dibujar sobre tres partes diferenciadas de la sala principal de juegos, además del dibujo que se pretende plasmar sobre la fachada como imagen identificativa del centro.

En este sentido, la concejal de Juventud, Silvia González,



El alcalde, David Mingo, y la concejal de Juventud, Silvia González. | EÑE

Los trabajos de interiorismo comenzarán a final de mes, después de los exámenes de Semana Santa

afirma: "Es una idea que parte del Ayuntamiento aprovechando la estrecha colaboración que existe con el Centro de Formación Profesional Hernández Vera, con el que cada año se organiza el concurso de escaparatismo del comercio local".

La Concejalía de Juventud tiene previsto iniciar los trabajos de decoración después de los exámenes de Semana Santa, una vez que se reciban y estudien todas las propuestas y los proyectos que presenten los alumnos del centro Hernández Vera y seleccionar el que vaya más se adecue a las necesidades.

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



El autobús en la nueva parada del Camino de Gudino. | EÑE

Los usuarios del autobús ya disponen de punto de recarga de tarjetas en el municipio

EÑE | VILLAMAYOR

Los usuarios del servicio de transporte público metropolitano de la línea de Villamayor de Armuña ya disponen de una máquina de recarga en el municipio instalada por la empresa concesionaria para facilitar un mejor servicio a los cientos de viajeros que se desplazan a diario a Salamanca en autobús.

El nuevo punto de recarga, que permite rellenar las tarjetas monedero y las del bono mensual y combinado,

ya está disponible y está situado en un establecimiento de la calle San Miguel nº 3, en el que los usuarios pueden recargar sus tarjetas de lunes a viernes y los domingos, de 10.00 a 14.00 horas y de 17.30 a 20.00 horas, mientras que los lunes por la tarde y los domingos permanecerá cerrado.

Una mejora del servicio que se aplica gracias al acuerdo entre los responsables municipales y la empresa encargada del transporte metropolitano.



Animación a la lectura con Aspace. Un grupo de alumnos de Aspace volvieron ayer a la Biblioteca Municipal para disfrutar de una nueva sesión de animación a la lectura, en la que comparten cuentos, libros e historias adaptadas para estos niños. | EÑE



Comparte con Salamanca tus mejores momentos

Ponle cara a tu noticia!!!

Envía las imágenes de aquellos actos que para ti son importantes y una pequeña nota explicativa a

LA GACETA

Avda. de los Cipreses, 81. 37004 SALAMANCA o por e-mail: salamanca@lagacetadesalamanca.es

Nombre

Teléfono

Texto

ECOS